

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

NAMA : ADE AKRAMAN
JURUSAN : ILMU KOMUNIKASI
JUDUL : PROSES PRODUKSI PROGRAM SIARAN
DAKWAH DI ERJE TV

Media massa sebagai sarana penyampaian pesan menjadi bagian terpenting dalam penyebaran informasi. Teknologi media menjadi cara yang cukup efektif dalam penyebaran dakwah, atas dasar inilah ERJE TV menghadirkan media penyiaran dakwah untuk masyarakat luas. Dalam setiap penyiaran proses produksi merupakan aspek terpenting yang harus diperhatikan agar tayangan yang disajikan dapat dinikmati dengan baik dan menarik perhatian masyarakat luas. Hal ini yang menjadi latar belakang penulisan skripsi yang berorientasi pada proses produksi, mulai dari pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Teknik analisis yang digunakan yaitu teknik deskriptif kualitatif, yakni menggambarkan peristiwa, perilaku atau objek tertentu lainnya dengan tujuan untuk menjelaskan fenomena dengan sedalam-dalamnya melalui pengumpulan data sedalam-dalamnya. Adapun teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Penelitian yang dilakukan di lingkungan *masjid raudhatul jannah islamic center* pekanbaru ini mengumpulkan sumber data primer dan sekunder, dengan teknik wawancara kepada kru ERJE TV serta pengumpulan data melalui observasi dan dokumentasi. Hasil dari penelitian ini adalah aktivitas yang dilakukan kru produksi ERJE TV dalam memproduksi program siaran dakwah di ERJE TV mulai dari perencanaan, persiapan, dan diteruskan dengan tahap produksi yang diakhiri dengan tahap editing hingga program siap ditayangkan. Ditemukan beberapa hal yang tidak sesuai dengan *standart operational produce* yang dilaksanakan pihak ERJE TV dikarenakan beberapa kondisi baik teknis maupun non teknis.

Kata Kunci : Proses Produksi, Dakwah, ERJE TV.